



学校だより



【と】もに 【お】もいやり 【み】んなで創ろう 遠見塚

協働型目標：関わり合いを大切にする子どもを育てる

～相手意識を持ったあいさつや言葉づかいの習慣化～

学校の様子は HP で紹介しています

<http://www.sendai-c.ed.jp/~toomi/>

6月は日中、真夏のような暑い日もありましたが、朝晩は涼しく、体調を崩しやすかったのではないのでしょうか。学校では、朝顔やミニトマト、大豆など児童が栽培している植物がすくすくと生長し、熱心に水やりをしている児童の様子が見られます。また、ボランティアの皆様のご協力をいただき、プールの清掃が終わり、各学年ごとにプール開きが行われ水泳学習も始まっています。さらに、今月末には6年生が会津若松方面に修学旅行に出発します。保護者の皆様もご自分の修学旅行のことを覚えていらっしゃる方は多いのではないのでしょうか。6年生の児童にも、良い思い出をたくさん作ってきてほしいと思います。

< 7月の予定 >

日	曜	時程	学校行事等
	16	火	A 着衣水泳(2・4・5年)
1	月	A	委員会活動④
2	火	A	
3	水	B	4年ブックトーク 小中交流会(青空) クラブ活動②
4	木	A	PTA研修会
5	金	A	6年租税教室 SC ICT支
6	土		
7	日		
8	月	A	代表委員会③
9	火	A	1学年PTA行事
10	水	B	たてわり活動②
11	木	A	5年校外学習(科学館見学・オーケストラ鑑賞) 弁当日
12	金	A	SC ALT 4年思春期講座
13	土		
14	日		
15	月		海の日
	16	火	A 着衣水泳(2・4・5年)
	17	水	B 読み聞かせ(5-1,5-2,6-1,6-2,6-3) 着衣水泳(1・3・6年) クラブ活動③
	18	木	A 6年土器づくり(午前) 4年食に関する指導(3・4校時) 社会学級(午前) SSW
	19	金	B お話朝会③ 全校5校時限 給食あり SC ICT支
	20	土	PTA清掃活動
	21	日	
	22	月	夏季休業日(～8月25日)
	23	火	個別面談①
	24	水	個別面談②
	25	木	個別面談③
	26	金	個別面談④
	27	土	
	28	日	
	29	月	個別面談⑤
	30	火	
	31	水	

◆ 8月の主な予定 ◆

- 3(土) 体振夏祭
- 26(月) 全校4時間授業(Cタイム) お話朝会 給食なし
- 28(水) 6年スチューデントシティ ※6年弁当日
- 29(木) 3年校外学習 ※3年弁当日 6年健康診断



◆ 9月の主な予定 ◆

- 2(月) 委員会活動⑤
- 3(火) 2年食に関する指導 社会学級
- 5(木) 6年食に関する指導
- 6(金) 4年校外学習(天文台, 浄水場) ※4年弁当日
- 10(火) 全校5時間授業
- 11(水) たてわり活動③
- 12(木) 5年野外活動1日目
- 13(金) 5年野外活動2日目
- 17(火) 避難訓練(放送) 全校5時間授業
- 18(水) クラブ活動④
- 19(木) 全校5時間授業
- 20(金) 全校5時間授業 たてわり活動(古墳まつり準備)
- 25(水) 6年こころの劇場 ※6年弁当日 読み聞かせ
- 26(木) 陸上記録会壮行会(朝会)
- 27(金) 6年陸上記録会 ※6年弁当日
- 30(月) 委員会活動⑥ 6年発育測定

第3回 学校運営協議会を開催しました

6月14日（金）に第3回学校運営協議会を行いました。本校は一昨年度より学校運営協議会が設置されています。学校運営協議会は学校と保護者、地域の方々や関係者との連携及び協働を促進することで、互いの信頼関係を深め、学校運営の改善や児童の健全な育成が図られるように協議を行うことが目的です。現在は全ての市立小中学校に設置されています。本校は、これまでも地域・保護者・そして関係機関からさまざまな支援やご協力をいただいておりますが、これまでの活動を基盤として学校・家庭・地域がさらに連携・協働するために、様々な協議を行っております。

今回は委員の皆様にご各クラスの授業を参観していただいた後、昨年度から始めた「古墳清掃活動」と新たに「あいさつ運動」についても意見交換を行いました。「古墳清掃活動」「あいさつ運動」共に内容をさらに検討し実施していきたいと考えています。学校運営協議会では、遠見塚小学区のシンボルである「遠見塚古墳」を大切に作る心、地域を愛する気持ちを育てていきたいと考えています。地域の皆様にもこの活動の趣旨をご理解いただき、そして児童と一緒に清掃活動に取り組んでいただけると幸いです。



<主な内容>

- 1 授業参観
- 2 学校経営方針について
協働型学校評価重点目標について
- 3 熟議
古墳公園清掃について
あいさつ運動について

避難訓練を実施



6月7日（金）に、授業中に強い地震が起きたという想定で避難訓練を行いました。

サイレンを流して地震が起きたことを知らせ、非常放送を行い、まず机の下に潜って自分の身を守りました。その後、「お・は・し・も」（押さない・走らない・しゃべらない・もどらない）の約束を守りながら校庭へ速やかに避難。もし、本当に大きな地震が起きたらという緊張感を持って、避難行動に取り組みました。

現在の小学生は東日本大震災を経験していない世代となっていますが、今後も非常時に備え、命を守る取り組みを大切にしていきたいと思っております。ぜひご家庭でも、お子さんと一緒に災害への備えについて考える時間をとっていただければと思います。



★第37回

遠見塚学区民「親子ゲーム大会」★

6月16日（日）に本校体育館で講師の先生をお招きし、体育振興会主催の親子ゲーム大会が行われました。参加した親子は縄跳びやじゃんけんなどで一緒に身体を動かし、楽しいひとときを過ごすことができました。後半にはマジックショーも行われ、大変盛り上がりました。コロナ禍でしばらく開催できなかった行事の一つでしたが、昨年度より復活し、父の日に合わせて開催され、今年で37回目を数える行事ということですので。今後も地域の皆様と一緒に活動できる機会が継続できるとよろしいかと思っております。



<個人面談の実施について>7月23～29日

個人面談の予定表を配付しました。夏休み前までの学校生活の様子についてお伝えすると共に、2年生以上は学習・生活状況調査の結果を返却します。また、ご家庭での様子をお伺いし、今後の指導に役立てていきたいと考えております。今後、日程調整をお願いすることがあります。ご協力をお願いします。

★教材費入金のお願い★

すでにお便りでお知らせしておりましたが、第1回目の教材費の振込期間が6月19日（水）から6月30日（日）までとなっております。どうぞよろしくお願い致します。